

## **Praxistest mit Bravour bestanden - Pilot-Modell der neuen e-Tafel im Schulträgerausschuss vorgeführt**

Der Schulträgerausschuss der Verbandsgemeinde Rhein-Mosel tagte am 24.04.2024 nicht im Verwaltungsgebäude, sondern in der Grundschule Dieblich. Dort machten sich die Ausschussmitglieder ein Bild vom ersten, weiterentwickelten Pilot-Modell der e-Tafel. Die Lehrerin Frau Heiligers, in deren Klassenzimmer diese Tafel seit Februar steht, konnte nur Positives berichten. Sie führte uns vor, wie sie im Unterricht damit arbeiten kann. Zudem waren die Entwickler des Modells anwesend, um zu berichten, was sie bei der Entwicklung beachtet haben und welches Feedback aus den Wünschen der Lehrerschaft nach den Erfahrungen mit den ersten e-Tafel-Geräten umgesetzt werden konnten. Das neue Modell hat einen Touch-Screen und ist so groß, dass auch die Kinder in den hinteren Reihen gut die Anschriften sehen können. Zudem ist die neue e-Tafel wie die alten Kreidetafel höhenverstellbar. Die dafür notwendigen Wandschienen und Tafeln sind modular, sodass bei Beschädigungen nicht das gesamte System ausgetauscht werden muss. Ein weiteres Thema war die Software. Es wird weitestgehend Open Source genutzt. Wünsche, wie besondere Linien für Unterrichtseinheiten werden extra programmiert um zunehmend auf teure Lizenzen verzichten zu können. Wunsch der Verwaltung ist es, bei der weiteren Ausstattung von Klassenzimmern Geräte dieser Qualität und mit diesen Funktionen zu beschaffen. Über das notwendige Budget hierfür wird in den kommenden Sitzungen der Gremien (Haupt- und Finanzausschuss und Verbandsgemeinderat) beraten werden. Das Feedback des Fachgremiums, also des Schulträgerausschusses, war durchweg positiv.

Kathrin Laymann  
Bürgermeisterin

